
平成２５年度 第１回学校関係者評価委員会議事録

鹿児島県立鶴丸高等学校

１ 日 時 平成２５年７月２３日 火曜日 １４：００～１５：３０

２ 場 所 本館２階応接室

３ 出席者 （計１６名）
(1) 評価委員 （５名）

・私立短期大学教授 ・公立中学校長 ・建築事務所代表 ・同窓会副会長 ・ＰＴＡ副会長
(2) 学校側出席者 （１１名）

・教頭２名 ・事務長 ・教務課主任 ・進路指導課主任 ・生徒指導課主任
・保健課主任 ・１学年主任 ・２学年主任 ・３学年主任 ・教務課副主任（記録係）

４ 会 順
(1) 教頭あいさつ
(2) 本年度委員会実施要項について
(3) 本年度学校経営目標等について
(4) 信頼される学校づくりについて
(5) 各課の現状と取組説明

・教務課
・生徒指導課
・保健課
・進路指導課
・事務課

(6) 質疑応答

５ 意見交換録
(1) 信頼される学校づくりについて

ア 不祥事根絶のための具体的な取組についての報告に関する質問や意見が出され，教職員が身体
的・精神的に健康な状態で職務にあたることが大切であるとの指摘があった。

イ ８月の不祥事防止強化月間における，校長の指導や職員研修等の実施計画について報告があっ
た。

(2) 生徒指導について
ア 生徒の自主性を尊重する部分と，教職員が指導すべき部分とのバランスについて留意すべきだ

という意見があった。
イ メールやＬＩＮＥによる生徒間のトラブルが全国的に発生している状況において，携帯端末の

使い方の指導に関する質問があった。
(3) 進路指導について

ア 教職員による「授業力向上のためのアンケート」実施に関する報告について，アンケートの中
に生徒の意見も取り入れてはどうかという意見があった。

(4) その他
ア 鶴丸生の活躍する姿を，卒業した方々がいつも楽しみにしているという報告があった。
イ 教職員が生徒に声掛けをする意識を常に持ち続けてほしいという意見があった。
ウ 心の教育としての日本語教育に力を注いでほしいという意見があった。

６ 今後の予定
(1) 第２回委員会（１１月）

・学校の現況報告（各課・各学年）
・学校評価アンケート内容の検討
・信頼される学校づくりについて
・意見交換

(2) 第３回委員会（２月）
・学校評価アンケートの結果報告
・各課の年度反省（主な取組の推移と結果）
・各学年の年間反省
・信頼される学校づくりについて
・意見交換


